

PROVINCIA | Diputación

El presupuesto del Consorcio de Bomberos para 2011 recoge la creación de 18 nuevas plazas

Los Ayuntamientos de la provincia aportarán un 30,37 % del importe global, que supera los 10,8 millones de euros

Redacción

Martes 11 de enero de 2011 - 15:46



El Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios ha aprobado en junta general el presupuesto para 2011, que se incrementa un 1,95 % con respecto al 2010 alcanzando la cifra de 10.825.897,08 euros, y la creación de 18 nuevas plazas de bombero para el parque de La Carlota, cuya apertura está prevista para el mes de abril.

Del presupuesto de 2011 destaca la aportación de 5.300.000 euros de la Diputación de Córdoba (un 48,96 % del total) y los 3.287.891,08 euros aportados por

los ayuntamientos (un 30,37 % del global). Del mismo modo, el presupuesto recoge la transferencia de 1.100.000 euros de la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, 80.000 euros en concepto de tasa por prestación del servicio y 1.050.000 euros del concierto del Consorcio Provincial con UNESPA.

La junta general del Consorcio de Bomberos ha realizado balance de las intervenciones de 2010, que descienden con respecto a 2009 un 6,13 % y suman 2.893 actuaciones. De éstas, 1.057 fueron actuaciones motivadas por incendios, 294 por salvamentos y 1.542 por temas variados como inundaciones, actividades preventivas, apoyo a otros parques, etc.

El presidente del Consorcio de Bomberos, Fernando Expósito, ha explicado que “durante 2010 aumentaron ligeramente los incendios en viviendas pero descendieron notablemente los incendios industriales, los de mobiliario urbano y los incendios agrícolas y forestales”. Además, ha proseguido, “se reducen un 32 % los rescates en accidente de tráfico y se incrementan año tras año los saneamiento de fachadas, cornisas, tejados y balcones”

Con respecto a las intervenciones por inundaciones, Expósito, ha señalado que “éstas se han incrementado durante 2010 un 200 %, pasando de las 155 de 2009 a 523 en 2010”. “Este fuerte incremento se ha debido a las fuertes lluvias que se produjeron durante los meses de febrero, agosto y diciembre y que afectaron prácticamente a toda la provincia”, ha manifestado.

Según Expósito, las intervenciones más destacadas se concentraron en dos zonas y tuvieron lugar en tres ocasiones a lo largo del año. Así, las inundaciones de febrero afectaron a Castro del Río, Aguilar de la Frontera y los municipios por los que transcurre el Guadalquivir desde Villa del Río hasta Palma del Río.

Durante el día 16 de agosto las lluvias afectaron principalmente a Bujalance, Montilla y Aguilar de la Frontera. Expósito ha destacado de estos días la actividad ininterrumpida durante 24 horas de los parques de Montilla, Puente Genil y Montoro y el apoyo de los medios de Baena, Lucena-Cabra y Palma del Río.

Expósito ha explicado que “las labores de los efectivos del Consorcio de Bomberos se centraron en el rescate de personas, vehículos y en achiques en viviendas y sótanos donde peligraba la vida de personas”. Las actuaciones se concentran en El Tejar, en calles del interior de Aguilar, en todo el recorrido de la A-304 entre Puente Genil y Aguilar y en el municipio de Bujalance.

A lo largo del mes de diciembre, concretamente desde el día 6 al 9, vuelven a producirse inundaciones en Castro del Río, Aguilar en menor medida, Santaella, y, de nuevo, desde Villa del Río a Palma del Río. Para responder a estas fuertes lluvias “se produjo la actuación de 43 vehículos y 84 bomberos que intervinieron en cerca de 200 ocasiones”.